

**CANADA  
PROVINCE DE QUÉBEC  
MRC DES LAURENTIDES  
MUNICIPALITÉ DU CANTON D'ARUNDEL**

Madame Pascale Blais, Mesdames Carole Brandt et Tamara Rathwell, et Messieurs Richard E. Dubeau, Jonathan Morgan, Danny Paré et Marc Poirier

**AVIS DE CONVOCATION D'UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

**AVIS SPÉCIAL** vous est par les présentes donné par la soussignée, qu'une séance extraordinaire du Conseil de cette Municipalité est convoquée par Philip Toone, directeur général, conformément à l'article 152 du code municipal pour être tenue en présentiel le jeudi 23 novembre 2024 à l'hôtel de ville, 2, rue du Village, à Arundel:

- 1. Constatation du quorum et ouverture de la séance**
- 2. Période de questions**
- 3. Adoption de l'ordre du jour**
- 4. Octroi de mandat – Me André L. Monty de la firme Groupe Trivium – dossier du garage municipal**
- 5. Adoption du budget 2024 des Premiers Répondants**
- 6. Autoriser et entériner le dépôt de la reddition de compte pour le PPA-CE-2023**
- 7. Autorisation et entériner le dépôt de la reddition de compte pour le PPA-ES-2020-2022**
- 8. Levée de la séance**

**NOTICE OF A SPECIAL MEETING**

**SPECIAL NOTICE** is hereby given you that a special meeting of the Council of this Municipality is hereby convened by Philip Toone, director general, to be held in person on the Thursday, November 23, 2024 at 5:30 p.m. at the Town Hall, 2 rue du Village, Arundel, and the following subjects will be taken into consideration:

- 1. Establishment of a quorum and opening of the meeting**
- 2. Question period**
- 3. Adoption of the agenda**
- 4. Granting of mandate – Me André L. Monty of the firm Groupe Trivium – Municipal garage file**
- 5. Adoption of 2024 budget – First Responders**
- 6. Authorisation and endorsement of the tabling of accounting of the PPA-CE-2023**
- 7. Authorisation and endorsement of the tabling of accounting of the PPA ES 2020 2022**
- 6. Closing of the meeting**

DONNÉ à Arundel ce 20<sup>ème</sup> jour de novembre 2023  
GIVEN at Arundel this 20<sup>th</sup> day of November 2023



Philip Toone, Director general